
社團法人桃園市牙醫師公會第 25-1次出版委員會會議記錄 

時間：113年 4月 11日(星期四) 晚上 22：00 

地點：公會 18F-2 

出席人員 :廖謹正、邵子齡、閻以煇、蘇義凱、李志偉、陳冠甫、林信吉、林子玉 

列席人員：簡志成理事長、江志佳監事。 

主席：廖謹正主任委員                                       記錄：陳婉騏                             

一、主席宣布出席人數，應到 9人，實到 8人，超過半數，會議開始。 

二、請通過本次會議議程:通過 

三、請通過本次會議記錄簽署人：蘇義凱  

四、主席致詞： 

    (一)113年度出版委員會工作計畫及預算編列如下： 

A.工作計畫 

定期審稿與整理會刊出版及發行。 

配合各委員會各項活動舉辦之文宣。 

各項會務活動報導、政令宣導。 

各委員會活動的記錄整理、保存。 

大會手冊、會員名冊。 

正當休閒活動報導 

B.預算編列    $ 930,000。 

    (二)出版委員會 1-3月支出情形概況 

        113年預算$930,000-$277,856(1-3月支出)=652,144,達成率 29.88% 

 (下圖為 112年度出版委員會收入支出明細表) 

會計科目 預算 支出 節餘 達成率 備註 

出版委員會經費 $1,000,000     

一、業務費：      

1.會議費用 1,000,000 983,398    

 $1,000,000 $983,398 $16,602 98.34%  

   理事長致詞：推行無紙化是一個環保概念也是勢在必行的趨勢。但不可否認的

是現在習慣使用書面資料的會員還是存在，該如何兼顧二者的需

求，請大家集思廣益討論對策。 

五、討論事項： 

案題一、有關本委員會組織成員表，請確認案。 

說  明： 1.主任委員：廖謹正 

         2.委員：邵子齡、葉立維、蘇義凱、閻以煇、李志偉、陳冠甫、林信

吉、林子玉     

3.監事：江志佳 

決  議： 照案通過。 

 

 



案題二、有關本會第 25-1期季刊擬於六月出刊，建請各委員對本次發行會刊之內容

提供寶貴建言，請討論案。 

決  議：通過，以組織成員來分配，每位委員負責一期季刊。每期季刊截稿日為當

月發行的上個月中。未來因應期刊數位化之後截稿日再做調整。 

 

案題三、有關本會擬推動季刊電子化，提請討論。  

說  明：1.現今社會成長迅速，科技發展一日千里，「與時俱進」成為順應時代潮 

流的必然趨勢。不斷的調整與進步，是本會努力的方向。 

 2.為響應環保減少紙張印刷與減少印刷成本等，本委員會擬規劃逐步減 

   少紙本會刊印刷份數，改用會刊電子化方式，提供會員便利隨時快速 

   上網查看。  

辦  法：1.本會為了解會員對紙本實務之需求，自 110年 6月起於 Line 社群將 

紙本訊息轉製為電子型式發布，並於去年 9月底，線上調查資訊數位 

化之意願，目前統計季刊需求數量總計 970本。 

        2.本會 112年 7~10 期季刊印刷費總計為 844,410元，郵寄費用總計為 

110,500元 (支出分項明細表，詳如附件一。) 

3.期刊電子化規劃方向：一、優化網站讀取方式。二、紙本寄發對象。 

  一、優化網站讀取方式： 

   1)目前讀取方式：選取季刊→ 選取章節→ 章節預覽頁面，選取 

     下載→ 讀取文章預計優化方式：選取季刊→ 選取章節→ 讀取 

     文章。 

 2)採用 PDF格式、而非 FLASH 格式，原因為： 

   1.PDF 相對可以做到防止下載及列印。 

   2.FLASH 格式日後搭配程式較少。 

 3)電子化的規畫以湯尼大夫電子書的方式，估價單如附件二。 

二、紙本寄發對象 

 1).紙本仍為傳遞公會訊息必備的條件，所以紙本寄發的對象預 

計以診所/醫院為單位。如此可將寄發份數減至 600 份。 

 2).廠商提供 600份及 800份的印刷費用估價單(附件三)，以 

600 份來估算，印刷費用較 112年平均單次印刷費用可節省 

約 11萬元。 

決  議：1.網站優化方式採 FLASH 及 PDF雙軌方式並行。 

 2.紙本寄發的對象預計以診所/醫院為單位。 

        3.會後將與資訊委員會討論網站架構的細節，取得共識後提報理事會討論

通過。 

六、臨時動議： 

 

七、散會 


